



PREGUNTA ESCRITA

(Artículo 160 del Reglamento del Senado)

AUTOR: MARÍN GASCÓN, JOSÉ MANUEL (GPMX)

D. JOSÉ MANUEL MARÍN GASCÓN, Senador electo por Murcia, del GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO (VOX), al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta con respuesta escrita:

En el ¿Informe de Situación¿ presentado por el Ministerio de Sanidad el 4 de Noviembre, aparece una actualización inesperada en el recuento de casos previo al 11 de Mayo por la cual España sumaba hasta la fecha 5.105 nuevos infectados y 1.326 fallecidos al listado oficial de defunciones, haciendo un total de 1.284.408 casos confirmados y 38.118 muertos por coronavirus.

Pero esta no es la única novedad que incluye el citado informe. En el mismo se amplía el sistema de recuento al pasado 1 de Enero, y es aquí donde surge una nueva sorpresa: España registró decenas de contagiados en Enero, antes de que el Gobierno anunciara el primer caso confirmado por coronavirus el 31 de ese mismo mes, perteneciente a un alemán ingresado en La Gomera.

El 28 de Enero, el Ministro de Sanidad afirmaba con rotundidad que, hasta entonces, ¿no se había detectado ningún caso en España".

Pues bien, ahora el propio Ministerio de Sanidad desmiente dicha afirmación, puesto que la nueva estadística oficial señala que a cierre del mes de Enero había, por lo menos, otros 69 casos confirmados de coronavirus en España, 57 positivos por PCR, uno por test de antígenos y otros 11 mediante otra pruebas.

Los primeros infectados que recogen la nueva estadística de Sanidad datan del 1 de Enero, tras resultar positivos por PCR dos personas en Madrid y una en la Comunidad Valenciana.

Por lo expuesto anteriormente, el Gobierno mintió y engaño a la población española, y tardó casi un mes en anunciar el primer caso de coronavirus en España cuando, en realidad, ya había decenas de infectados.

¿A la vista de los nuevos datos, el Gobierno va a negar que a finales de Enero 2020 existían en España 69 casos confirmados de coronavirus?.

¿El Gobierno va a continuar mintiendo y engañando?.

¿Va este Gobierno a asumir, de una vez por todas, su responsabilidad en la mala gestión de la pandemia por coronavirus?.

¿Cuándo va a asumir este Gobierno la cifra real de fallecidos por coronavirus?.

Firmado electrónicamente por:

JOSÉ MANUEL MARÍN GASCÓN

Fecha Reg: 13/12/2020 20:48 Ref.Electrónica: 117039 -